

# でいすかす

# 般質問



昨年度、自殺した市  
民10名のうち半数が70  
代以上の高齢者です。

本市では、いまだに具体的な対策には至っていない」とから、改めて自殺対策の重要性をただしました。

積み上げでは、10名もの登別市民が自殺に追い込まれています。

る」では、中小企業地域経済振興協議会報告書への対応などをいたしました。

総じて、心情的・一面的・表面的な考え方による行政運営であり、政策・施策の具現化への戦略の欠如を痛感し、市政に対しては、大局的・本質的・論理的に、筋道を立て脈絡ある取り組みが大切であると提言しました。

「おなじこと」ほか道の駅周辺への支局は、地方創生に係る補助制度の把握不足や展望なき取り組みであることを指摘しました。「未来を育む」では、「ミユニケーション教育などの必要性、「充実した福祉を実践する」では、市の将来像にもつながる地域包括ケアシステムに全体構想から取り組む必要性を指摘し、「経済発展を増幅させ

**答** の円山田に「子どもの貧困に対する地域説明会」を開催し、その中で「子どもの貧困の実態把握に関する」とが検討事項とされた。また、北海道が今秋に子ども家庭環境を把握する実態調査を行つこととしており、質問内容を調整していくため北海道の調査を注視していく。

**質** 本市の貧困率は把握されていないとのことだが、実態調査を行う必要な施策を図るといふことが必要と考えていい。

**答** 子どもの将来が生まれ育つた環境によつて左右されたり、貧困が連鎖するといつてのなつよう、環境整備や教育の機会均等をはじめとするさまざまな施策を実施していくのが必要である。

撤回の働きかけを行う考えはあるのか質問しました。

北海道では学科の統合を予定しており、学ぶ内容に大きな影響の無いよう配慮していることから、クラス減撤回の働きかけを行った予定は無いとの答弁でした。

工業地域という特徴から、今後技術者を目指す子どもが増えるようなキャリア教育に力を入れてほしいと要望しました。

一クラス減は、一般高校と異なり学科が一つ無くなることを意味し、地域産業にも大きな影響を与えることが考えられます。室蘭工業高校の環境土木科は、大きく定員割れしており、統廃合の対象と予測されます。そこで現在、土木技術者が大いに不足している実態を踏まえ、北海道に対しクラス減



筋道を立てた脈絡ある考えの  
取り組みを

子どもの貧困の  
実態調査を行い対策を!  
**佐々木 久美子**

# 高等学校配置計画について



国民生活調査による

本年6月北海道教育  
委員会から、平成31年  
度より室蘭工業高校が



対策が  
始動します



# 脈絡ある考えの 取り組みを

